

Highlight war der Empfang und die Ehrung von Peter Thomsen

Der Großenwieher Reit- und Fahrverein und dessen Förderverein hatten zur Jahreshauptversammlung in das Casino der Reithalle eingeladen. Mehrere Ehrenmitglieder und die Bürgermeister der Gemeinden Großenwiehe und Lindewitt, Hans Andresen und Reinhard Friedrichsen, konnte der Vorsitzende Holger Sönnichsen, neben den zahlreich erschienenen Mitgliedern, begrüßen.

In seinem Jahresrückblick berichtete Sönnichsen von den vielen Aktivitäten des Jahres 2008, die in und an den Reitanlagen des Großenwieher Reit- und Fahrvereines stattfanden. Es wurden z.B. Turniere bis zur Klasse S in Dressur und Springen und Geländeturniere angeboten. Die FFW- Großenwiehe feierte ihr 100 jähriges Bestehen und das Laternelaufen. Für das Sommerfest der Behinderten Schule, -einen Floh- und Staudenmarkt der Landfrauen, - das Ringreiten des Linnauer Reit-Vereines wurden die Hallen genauso genutzt wie für einen Seniorenvergleichswettkampf auf Landesebene und vieles andere mehr. „Es freut mich ganz besonders, das wir immer großen Zuspruch von auswärtigen Teilnehmern erhalten“, so Sönnichsen in seinem Bericht. Das absolute Highlight war natürlich der Empfang des Olympiareiters Peter Thomsen mit 700 Gästen, unter ihnen Ministerpräsident Peter Harry Carstensen und Vertreter aus Kreis, Amt und Gemeinden sowie des Pferdesportverbandes. Das war ein tolles Erlebnis für die Bevölkerung. „Wer weiß ob wir so etwas noch einmal wieder erleben“, meinte Sönnichsen. Den Gemeinden Großenwiehe und Lindewitt und allen Helfern und Spendern galt sein Dank, für die tolle Unterstützung. „Aber auch die Ehrung der Goldmedaillengewinnerin Malin Larsson, die sich mit dem siebenjährigen Wallach „Versatels Walter von der Vogelweide“ in Frankreich den Weltmeistertitel in der „Vielseitigkeitsprüfung für junge Pferde“ holte, machte uns stolz“, so der Vorsitzende.

Vom Verein wurden 30 Veranstaltungen organisiert berichtete Obmann Sven Johannsen und Jugendwartin Astrid Handke- Springer war stolz auf etliche Erfolge wie z.B. bei der Kreismeisterschaft in Sörup. Von 5 Mannschaften hatten 2 mit je 6 Reitern den 2. und 5. Platz errungen und 3 Juniorenmannschaften mit je 4 Reitern belegten den 2., -3. und 10. Platz Auch in Segeberg beim Landesturnier und Landesponyturnier gab es Erfolge der Pferde-Junioren- und der Ponymannschaft so wie in der Einzelwertung. Bei den anschließenden Wahlen wurde Nico Marquardsen zum neuen Hallen und Platzwart gewählt, er löst damit Dieter Fleischmann ab, der diesen wichtigen Posten viele Jahr inne hatte und dem Verein auch weiterhin zur Verfügung stehe. Nico Marquardsen kann auf eine Mannschaft von freiwilligen Helfern zurückgreifen. Als neue Kassenprüferin wird Wiebke Detlefsen mit Hauke Marquardsen im nächsten Jahr die Kasse prüfen. In den Festausschuss wählt die Versammlung Michael Belkien und Veronika Schiwy. Nico Axelsen wird als Vertrauensperson für Linnau in seinem Amt bestätigt. Es wird vom Vorsitzenden eine Regelung zur Benutzung des Geländes in Kleinwiehe bekannt gegeben, die da besagt: Vereinsmitglieder dürfen mit einer beim Pferdesportverband registrierten, personenbezogenen Kopfnummer das Gelände benutzen. Fremdreiter müssen sich bei einem von 5 Reitlehrer des Vereines anmelden, erhalten Reitunterricht und zahlen eine Gebühr von 25,-Euro. Wer ohne Anmeldung reitet wird mit einer Strafe belegt, betont Holger Sönnichsen. Nur so können wir das unkontrollierte Reiten in den Griff bekommen.

Der Vorstand des RFVG hat in Erwägung gezogen, die beiden Hallendächer mit Fotovoltaik-Anlagen zu bestücken. Ein Gremium wird die Sachlage klären und die verschiedenen Möglichkeiten der Nutzung abwägen (Verpachtung der Fläche oder Eigennutzung).

Holger Sönnichsen gratuliert dem Vorsitzenden des Reiterbundes Nordmark, Vereinsmitglied Kurt Carstensen zu seiner Berufung zum „internationalen Richter von Vielseitigkeitsprüfungen“. *Olympiagoldmedaillengewinner Peter Thomsen hält zum Abschluss einen Filmvortrag von seinen China-Erlebnissen, der mit großem Beifall bedacht wurde.*



Großenwiehe, LJ. Foto Jürgensen, Foto: von links, Vorsitzender Holger Sönnichsen verabschiedet den langjährigen Platzwart Dieter Fleischmann .

Lorenz-Egon Jürgensen